

AMAL YANG HUKUMNYA SUNNAH NAMUN LEBIH AFDHAL (UTAMA) DIBANDINGKAN YANG WAJIB

📖 Al-Imam Mula Ali al-Qary rahimahullah berkata:

فائدة: الفرض أفضل من النفل بسبعين درجة إلا في مسائل:

الأولى: إبراء المعسر مندوب وهو أفضل من إنظاره الواجب.

الثانية: ابتداء السلام أفضل من جوابه.

الثالثة: الوضوء قبل الوقت مندوب أفضل من الوضوء بعد دخول الوقت وهو فرض.

“Faedah: Amal yang wajib lebih afdhal 70 derajat dibandingkan dengan ibadah yang sunnah, kecuali pada beberapa masalah:

- **Pertama:** Membebaskan hutang orang yang kesulitan melunasinya hukumnya sunnah, namun dia lebih afdhal dibandingkan memberi tangguh hingga mampu melunasinya yang itu hukumnya wajib.
- **Kedua:** Memulai mengucapkan salam lebih afdhal dibandingkan menjawabnya.
- **Ketiga:** Wudhu sebelum waktunya hukumnya sunnah, namun lebih afdhal dibandingkan wudhu setelah masuk waktunya (ketika hendak shalat) yang hukumnya wajib.”

📖 **Mirqatul Mafatih, jilid 6 hlm. 104**

📖 **Sumber :** <https://twitter.com/MonjedHaddad/status/958180591668813824>

Related Posts

[Asy Syaikh Rabi' Menerima Jarh Orang Yang Lebih Mengetahui Keadaan Seseorang Dibandingkan Beliau](#)

ASY-SYAIKH RABI' MENERIMA JARH ORANG YANG LEBIH MENGETAHUI KEADAAN SESEORANG DIBANDINGKAN BELIAU . Asy-Syaikh Rabi' bin Hady Al-Madkhaly hafizhahullah berkata: “Jadi pada hari ini terkadang...

[YANG DIBACA UNTUK ORANG YANG BERSIN LEBIH DARI TIGA KALI](#)

YANG DIBACA UNTUK ORANG YANG BERSIN LEBIH DARI TIGA KALI Berkata Asy-Syaikh Al-Allamah Muhammad bin Hadi Al-Madkhali hafizhahullah Sesungguhnya Nabi shallallahu alaihi wasallam bersabda: Jika...

[Apakah Mandi Yang Hukumnya Mustahab Mencukupi Wudhu?](#)

Amal yang Hukumnya Sunnah, Namun Lebih Afdhal Dibandingkan yang Wajib

APAKAH MANDI YANG HUKUMNYA MUSTAHAB MENCUKUPI WUDHU Asy-Syaikh Shalih Al-Fauzan hafizhahullah Pertanyaan: Apakah mandi yang hukumnya mustahab (seperti mandi Jum'at dan dua hari raya...

[Apakah Wajib Memberi Nafkah Istri yang Bekerja](#)

APAKAH WAJIB MEMBERI NAFKAH ISTRI YANG BEKERJA? Pertanyaan: Terkait dengan istri yang bekerja, apakah suami harus memberikan nafkah kepadanya? Asy-Syaikh Shalih al-Fauzan حفظه الله menjawab:...

[Siapa Yang Membenci Poligami Dan Menganggap Tidak Melakukannya Lebih Afdhal Maka Dia Murtad Kafir](#)

SIAPA YANG MEMBENCI POLIGAMI DAN MENGANGGAP TIDAK MELAKUKANNYA LEBIH AFDHAL MAKA DIA MURTAD KAFIR Asy-Syaikh Abdul Aziz bin Baz rahimahullah Pertanyaan: Ada sebagian wanita yang...